Liebe Bike-Fans aus Geyer,

sicher habt Ihr schon gehört, dass auf dem Gelände vor der ehemaligen Turnhalle Zwönitzer Straße eine

Bike-Strecke

für Kinder und <mark>Jugendlich</mark>e <mark>e</mark>nt<mark>stehen s</mark>ol<mark>l.</mark>

Ein lang gehegter Wunsch unseres Vereines, der Stadt Geyer und sicher einer Vielzahl begeisterter Bike-Fans von Euch kann damit endlich in Erfüllung gehen.

Das Projekt möchten wir mit Unterstützung der Stadt noch in diesem Jahr in die Tat umsetzen. Erste Planungen dafür gibt es bereits.

Gern möchten wir dabei auch Eure Ideen und Vorschläge mit einbeziehen.

Zu einer Vorstellung des Vorhabens laden wir Euch daher ganz herzlich für

Montag, den 03.06.2024, um 17.00 Uhr,

an den Sportplatz <mark>Zwönit</mark>zer <mark>Straße ein.</mark>

Wir freuen uns schon jetzt auf Eure Teilnahme.

Florian Lamm

Präsident des TSV Geyer e. V.

